

<https://branhamtabernacle.org/fr/Streaming/ViewService/F2F69C1B-2B7A-45B1-BD2B-B744689FA5C8>

56-0513 –Enseignement Sur Moïse 2017-0514
Préliminaire de Frère Joseph Branham
Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Nous aurons la Victoire!

5 :32 Amen! Nous crierons victoire! Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Amen!
Pratiquons-le. Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Oh, je me sens bien ce matin! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. J'ai tellement hâte à ce jour-là! Ça se rapproche. Chaque jour qui passe, c'est comme avec Abraham, « Est-ce que tu sens une différence? Non? Mais c'est un jour plus proche. Il n'est pas venu hier, non, mais Il pourrait venir aujourd'hui. Amen.

À tout le monde, bienvenue! Au Nom du Seigneur Jésus. Êtes-vous venus en vous attendant à quelque chose ce matin? (Amen) Ah, allons! (Applaudissements) Plus vous vous attendez à quelque chose, plus vous allez obtenir. Combien d'entre vous sont venus avec une expectative ce matin? Oh, OK. (Applaudissements) C'est ce qu'il faut! Gloire au Seigneur! Je n'essaie pas de vous stimuler, j'essaie de vous réveiller pour que vous soyez prêts. C'est ce qu'il a dit : « Plus vous vous attendez à quelque chose, plus vous allez obtenir. » Alors vous venez avec une grande expectative, vous avez prié sincèrement, et vous êtes prêts, alors il a dit : « Vous avez hâte. » Il a dit : « Le vrai croyant a tellement hâte que les portes s'ouvrent, ils veulent être rassemblés avec leurs frères et leurs sœurs. Ils veulent être alentour et voir ce que le Seigneur va faire, parce qu'il va faire de grandes choses!

7 :39 Il va faire des choses merveilleuses aujourd'hui! Je m'y attends. Êtes-vous heureux d'être identifiés avec l'Épouse de Jésus-Christ aujourd'hui? Amen. Êtes-vous heureux d'être l'un d'entre eux aujourd'hui? Amen. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Amen. Comme c'est glorieux! Oh, mon ami ! Merci, Seigneur Jésus pour cette révélation qui est tout pour nous. Bonne fête des mères à toutes nos sœurs ce matin! Bonne fête des mères! Oui, elles méritent qu'on se lève debout. Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!

J'aimerais aussi souhaiter une pré-Fête des mères à toutes nos mères qui attendent la manifestation des enfants qu'elles vont avoir! (Applaudissements) Amen! Nous prions pour vous! Gloire au Nom du Seigneur! Je suis allé voir ce que ce mot manifestation signifiait, j'aime quand Frère Branham dit qu'il va dans Webster, puis il dit qu'il cherche un mot pour voir ce qu'il veut dire. Vous savez, il y a une véritable puissance dans un mot! Dieu nous dit d'utiliser Sa, quoi? Parole. Il n'a pas dit, Paroles (avec un 's') ce sont tous des mots, mais une Parole. Laissez-moi vous donner une Parole : justification. Woo! Quelle puissance! C'est de la puissance. Oh! Amen! Amen! N'est-ce pas un mot merveilleux? Amen!

10 :04 Ça l'est, peu importe s'il est important ou quoi, c'est la justification. Vous savez quoi? Avec ce seul mot la plupart du temps vous pouvez vaincre Satan. Vous le pouvez certainement. Une Parole! Juste une Parole. J'aime quand Frère Branham, je l'ai entendu hier et il parlait de David. Il a dit David a ramassé sa petite fronde, puis il a placé cette Parole entre le Nouveau et l'Ancien Testament. Oh, n'est-ce pas beau! Et si vous placez ce mot : justification et le placer dans votre fronde et la faire tourner pour la lancer sur ce démon, juste entre, juste là, entre les 2 yeux, vous allez le tuer chaque fois. BAM! Amen! (Applaudissements) Amen. Ensuite vous lui coupez la tête. Vraiment, ce n'est qu'un bluffeur.

Il peut dire ‘Perdu!’ vous pouvez dire ‘Justifié !’ Amen. Gloire au Seigneur! La manifestation d'un évènement. Ça va être un événement lorsque ces sœurs vont avoir leur bébé. Ça va être un événement! Amen. Il a dit, une action ou un objet qui montre clairement, ou incarne quelque chose. J'aime ça. Alors sœurs, tenez ferme. Sa Parole, la seule chose que Dieu ne peut pas faire, c'est de faillir. C'est simplement Sa Parole, nous L'appliquons, nous Attendons, comme Abraham, peu importe combien vous êtes vieux, le temps que ça prend, ça ne veut rien dire. Il l'a dit pour les croyants, et nous le croyons simplement. Nous attendons juste la manifestation de cela. Tout comme nous attendons la manifestation de nous-mêmes.

11 :44 Un jour, VAM, nous allons être changés, il a dit, en un instant, en un clin d'œil. Comme c'est glorieux! Il semble que ce tout ce week-end est dédiée aux mamans et aux jeunes. Tout ce week-end leur a été dédié. Vendredi nous avons eu le ‘Young Foundation Home School » (L'école à la maison de la Fondation des Jeunes) qui ont gradué. Oui c'était vendredi et je peux vous dire que chacun d'entre eux, tous nous jeunes, tous ceux de la graduation qui étaient ici vendredi, je suis si fier de chacun d'entre eux. Ça bouillonnait dans mon cœur de voir ces jeunes gens et voir comment ils pouvaient garder la tête haute au-dessus du fanatisme, des critiques, et vivre cette vie devant le Seigneur.

Je peux vous dire que leurs familles aussi! Frère Branham dit que c'est là que ça commence. C'est au souper à table. C'est là qu'ils apprennent ce Message, par leurs parents. Et leur thème cette année était : ‘Dieu est mon Guide’. Quel thème approprié, Dieu est votre Guide. Ça veut dire que c'est votre étoile polaire, ça veut dire qu'il est votre Absolu, qu'il est tout pour vous! Et cette étoile polaire, si vous la suivez sans cesse, vous ne vous perdrez jamais. C'est ce qui nous garde dans le chemin. Nous gardons notre boussole qui pointe juste par là. Ne regardez rien d'autre. Regardez seulement cette Étoile Polaire.

Je voulais leur exprimer l'autre soir, je leur ai dit que nous étions là pour leur faire honneur, de ce qu'ils ont accompli. De ce qu'ils ont accompli. C'est que nous allions leur donner un diplôme pour les nombreuses années qu'ils ont passé afin d'obtenir leur instruction. Ce qui a demandé beaucoup de durs labeurs d'implication. Pour obtenir un diplôme, ça demande beaucoup de durs labeurs. Ça dit, mais je leur ai dit qu'on n'a pas besoin de tenir une chandelle en reconnaissance que ce qu'ils ont reçu il y a longtemps. C'est la plus grande récompense qu'ils pourraient avoir dans leur vie, et ils l'ont reçue. Et c'est le Baptême du Saint-Esprit. La plus grande récompense que nous avons tous. Amen!

13 :54 (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous avez votre diplôme aujourd'hui? Amen. Merci Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Mais je voudrais reconnaître, même si je n'étais pas ici l'an dernier, malheureusement, nous étions, je ne peux pas dire malheureusement, nous étions sur la tournée Agapao. Aussi je n'ai pas pu assister à la cérémonie l'an dernier. Mais je pense que la plupart sont ici et j'aimerais souligner et la classe de 2016 et celle de 2017. Voudriez-vous vous lever? Tous les gradués de 2016 et 2017. Des joyaux dans la couronne de Dieu, juste là! (Applaudissements) juste là! Amen. Que Dieu vous bénisse les enfants, oups enfants, (désolé) jeunes adultes,... mes enfants. Mais je veux remercier le Seigneur pour chacune de leur vie à nouveau et pour toutes les mères aussi. Tous les pères vont reconnaître que ce qu'il faut, c'est la mère à la maison, qui jour après jour, continue sans arrêt d'instruire les enfants. Ça prend beaucoup de consécration et de sacrifices de la part des parents.

Et aujourd’hui alors que nous écouterons ce Message aujourd’hui, je veux que vous portiez attention, vous tous les jeunes à Frère Branham. Car c’est un Message spécial que nous avons aujourd’hui, juste pour vous. Et si vous l’écouter aujourd’hui, Frère Branham parle de Jokébed. C’était une mère. C’était une mère qui avait un petit garçon. Et le nom de ce petit garçon était Moïse. Et Frère Branham a dit que ce que Jokébed faisait, elle instruisait, elle instruisait Moïse qu’il allait conduire Israël dit-il, dans la terre promise. Sa mère l’instruisait. Moïse pour conduire les enfants dans la terre promise. Votre mère vous instruit afin que vous entrez dans la Terre Promise. Amen, en gardant ce Message devant vous. Et c’est ce Message et cette Parole qui vous amènera à la Terre Promise.

16 :25 Amen, n’êtes-vous pas heureux de ça ce matin? Amen! Que Dieu vous bénisse, les mères. (Applaudissements) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Eh bien, on est ici aujourd’hui pour célébrer la Fête des mères dont nous savons selon le prophète que chaque jour c’est la Fête des mères. Le monde commercial a mis sur pied ce qu’ils appellent La Fête des mères, mais chaque jour revient au jour de la mère. Et aujourd’hui je souhaiterais que nous ayons des bouquets de fleurs, pour chacune des mères qui sont ici, parce que vous en méritez toutes, les pères, j’espère que vous leur avez tous acheté un bouquet, toi aussi, Frère David. J’espère que vous avez toutes un bouquet. Mais nous voulons en reconnaître trois catégories aujourd’hui. Ce que nous essayons chaque année.

C'est-à-dire, les plus jeunes épouses, les mères les plus jeunes, les mères les plus âgées, et les mères qui ont le plus d'enfants. Alors, nous allons commencer, Frère Samuel prend les fleurs, nous allons commencer par nos mères les plus jeunes. Découvrir qui sont les mères les plus jeunes dans l'assemblée aujourd'hui. Combien de mères avons-nous ici qui ont 30 ans. Tu as 30 ans maman, personne qui a 30 ans? 35 ans? De 30 ans et moins. Si nos... allons levez vos mains. Vous ne pouvez pas être si gênées. Levez-vous! Allons, ok. D'autres qui ont 25 ans, 24? 23? 22? Oh, est-ce 23, 23 ans? 22 ans? Est-ce la plus jeune? Félicitations, 22 ans! (Applaudissements) Gloire au Seigneur!

OK maintenant c'est le temps d'appeler les plus âgées. Qu'en est-il de 70 ans maman, combien de 70 ans et plus avons-nous ici? Allons, levez la main. Levez la main plus haut. OK. 75? (2) 78? 78? Sœur tu as 78 ans? 79? 80? Elle allait mmm. 80 ans? Quelqu'un d'autre? Une mère de 80 ans. Oui en arrière, levez la main, on ne vous voit pas. 80 ans. Y a-t-il quelqu'un d'autre, une mère de 80 ans? En arrière, vous devez lever la main, on ne veut pas vous manquer, d'autres qui ont 80 ans. Oh allons, sœur n'aie pas peur de lever la main. Allons, 81? 82? 82? Elle a 81 ans? Une autre de 82 ans. 83? 84? Je sais que vous devenez fatigués. 85? Sœur Dauch, 85, quelqu'un d'autre a 85 ans? 85, félicitation Sœur Dauch. (Applaudissements)

20 :27 OK. Les mères qui ont le plus d'enfants. On ferait mieux d'avoir pas mal de bouquets ici. Ok. Combien de mères ici ont 4 enfants? Allons, il y a beaucoup plus de mains que ça qui devraient se lever. 5? 6? 6? Levez-la haut! 7? D'autres par-là, une autre 7? 7, 8? 8, 9? Alors 8, d'autres 8? 9? Alors 2 qui en ont 8. Personne qui en a 9? C'est un gros chiffre. Oh, voilà un 9? Combien? 11? (applaudissements) Woo hoo! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir, c'est parfait si vous voulez, y a-t-il quelqu'un qui en a 12? ... Félicitations ma sœur, elle est juste ici dans la même allée. Ah, gloire au Nom du Seigneur!

C'est vraiment approprié aujourd'hui car nous avons une autre présentation sur le tapis. Nous avons une consécration de bébés. C'est le jour propice pour cela. Alors, nous voulons inviter ceux, 2 ou 3 couples qui veulent amener leurs enfants pour être consacrés ce matin. C'est pour ça que la présentation, est unique en son genre. Parce qu'ils amènent leur don

d'amour que Dieu leur a donné, et ils Lui présentent en retour. Parce qu'ils savent qu'ils ne peuvent pas toujours être avec eux, ils ne peuvent pas les surveiller et les protéger tout le temps, mais ils savent que s'ils placent ce bébé dans les mains du Seigneur Jésus, Il est avec eux toujours. Ils n'ont plus à s'en tracasser. En tant que parent oui, mais d'un autre côté, non, parce qu'Il est là. Il dit qu'il a son ange gardien, vous les parents, avancez-vous avec vos bébés. Ok, chantons notre petit chant : Amenez-les.

Chant : Amenez-les

Frère Joseph fait la consécration des bébés.

31 :54 Ne sont-ils pas précieux? Oh, merci Seigneur pour les petits enfants. Je veux juste prendre quelques minutes avec vous avant de commencer la bande ce matin. J'ai été poussé à vous demander : Qui a regardé dans le miroir et a vu un miracle ce matin? Amen! Êtes-vous heureux de ça? (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Voici un paradoxe. Amen. Gloire au Nom du Seigneur!

Vous savez comme je l'ai dit aux enfants l'autre jour, nos jeunes, 'je sais que vous avez entendu dire qu'on a une très grosse bouche, Satan, qu'il nous dit sans cesse : 'Ce n'est pas pour toi.' Il dit que ce n'est simplement pas vrai. Et c'est toujours lui qui parle le plus fort. Il crie toujours et nous dit : 'Ce n'est pas pour toi, ce n'est pas pour toi.' Mais tout comme eux, nous avons toujours su que nous avons aussi une petite Voix tranquille. Qui parle tout au fond de votre cœur et qui vous dit et redit et vous rappelle, de Lui dire ce qu'Il vous a dit la semaine dernière. C'est comme si vous étiez le pain et le poisson, que Dieu a créé pour nourrir 5000 personnes. Que chaque fois, vous Lui dites, toutes les fois que vous avez failli, que vous vous êtes brisés et avez failli, Il vous a recréé, vous vous êtes brisés et avez failli, Il vous a recréé et recréé et recréé. Ainsi vous êtes des fils et des filles de Dieu. Amen! J'aime ça.

33 :30 Vous savez quoi? Ça semble juste incroyable, mais c'est la vérité. C'est merveilleux. Il continue de nous ramener ce mot, 'tu penses que es prédestiné?' C'est incroyable, mais c'est la vérité. Êtes-vous justifié? C'est incroyable mais c'est la vérité. Alors, je veux juste vous lire un petit quelque chose pour voir ce qui se passe avec tous ces gens-ci. NOUS.

Quel est tout ce bruit? Tout le monde dit : Mes vieux, tout ce bruit, ces cris, et hurlements, et ces cris et ce tapage de mains, et tout le reste? Gloire au Seigneur! Je vais vous dire ce qui se passe.

« Je crois que le même Dieu qui est tombé au jour de la pentecôte, sur Son Église, comme une Colonne de Feu, et S'est divisé avec des langues de feu parmi Son peuple, est ici ce soir. Il était le même Dieu alors, qu'Il l'est aujourd'hui, avec le même Saint-Esprit, je sais que c'est un paradoxe. » C'est le Dieu invisible qui habite dans le cœur humain, et qui se rend visible par la Parole confirmée. Sa Parole qu'Il nous a prouvée, Il est Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Amen!

Levons-nous tous. Gloire au Seigneur! N'êtes-vous pas heureux de ça? Oui, c'est un paradoxe. Ça l'est vraiment. Mais cette même Colonne de Feu qui a conduit les enfants d'Israël, est dans cette salle. C'est un paradoxe. C'est un paradoxe que vous travaillez sans le mériter, et vous échouez envers Lui tout le temps. Vous Lui avez failli ce matin, moi aussi. Mais nous sommes justifiés. Nous sommes pardonnés. Des mots puissants. N'oubliez ja... Gardez ça dans votre cœur maintenant. Il vous a donné tout une poche pleine. Tout comme David, il avait un sac rempli de pierres, il a pris les cinq qu'il avait besoin. Il devait utiliser celle, c'était l'enfant approprié. Justifié! Pardonné! Guéri! Ce sont des mots puissants. Prédestinés, des mots puissants. Vous n'avez pas besoin de connaître tous les mots, juste

connaitre un seul mot, quand vous êtes prédestiné, ça les couvre tous. Je suis justifié, ça les couvre tous! Puis vous les mettez tous ensemble, mettez-les dans votre fronde, j'aime ça, vous allez tuer le diable à chaque fois. Il déteste ces mots-là.

36 :02 Nous aimons ces mots, amen, j'aime ces mots-là, Seigneur. Amen! Il a fortifié Son Épouse derrière ces mots-là. J'aime ça. Vous savez, Ceci est la Parole entière. Mais il a dit la Parole, juste la Parole, utilisez juste la Parole, mes enfants. Croyez-La. Il a dit la foi, il a dit que c'est ce que David avait, il a dit que c'était la foi quand il a ramassé cette pierre qui a tué ce Philistins incircuncis. « Je vais tuer ce Philistin incircuncis, je vais le tuer. » C'est ce que vous dites quand le diable vient après vous. 'Je vais te tuer démon!' J'ai la puissance en moi. Je n'ai pas de puissance, je n'ai rien. Mais je représente tout. Tout ce qui se trouve ici se tient derrière vous. Tout dans cette Parole vous appartient. La puissance de cette Parole est en vous! Il n'est pas juste à l'arrière d'une barque, comme les disciples, Il n'est pas assis là en arrière, Il est en vous. Vous L'avez vu dans le miroir ce matin, c'est comme, Le voici! Il est là, c'est un paradoxe, je suis un miracle, je suis un fils et une fille de Dieu. Quel est votre devoir ce matin? Que devrions-nous être? Combien stimulé, combien heureux, combien reconnaissants devrions-nous être! Que nous soyons réellement des fils et des filles de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur!

Fortifiés derrière la Parole de Dieu. Satan ne peut pas nous toucher. Tout ce qu'il peut faire, c'est nous bluffer. Nous écoutons cette grosse voix forte, et tout le temps cette petite Voix tranquille dit : « Tu es à Moi. Tu m'appartiens. N'écoute pas ce démon. » J'aime cette douce Voix. Parfois c'est difficile de faire taire toutes ces autres voix. Parce qu'elles sont toujours fortes. Mais vous vous tranquillisez et entendez cette petite Voix tranquille, quand Il vous confirme et que vous savez, « Je suis à Toi, Seigneur. » Alors Satan ne peut rien faire avec vous. Peu importe ce que vous traversez, Il est juste là avec vous, en vous. Nous Te remercions Seigneur Jésus. Et nous voulons T'inviter, comme nous courbons la tête ce matin, pour faire appel à Son Nom, pour prononcer Son Nom béni.

Merci Seigneur Jésus. De savoir que Tu es ici, de savoir que Tu nous as donné ça, indignes comme nous le sommes Seigneur Jésus, et puis Dieu, Tu nous as envoyé un prophète pour faire sortir une Épouse, Tu nous as donné la révélation spirituelle, non seulement Tu l'as mise ici, mais la révélation pour accepter cette Parole.

39 :10 Ce ne sont que quelques personnes choisies. Il a dit que c'était un type de Moïse. Josué et Caleb. Et nous voulons tous être des Josué et Caleb. 'Nous sommes plus que capable.' Sondez vos coeurs en ce moment et sachez, Seigneur, je suis à Toi, et Ta Parole est plus que capable. Je veux juste être un vase vide Seigneur Jésus. Je veux me vider complètement Seigneur, pour que Ton Saint-Esprit ait la prééminence dans ma vie. Tout ce que je dis, tout ce que je fais, où que j'aille, je Te veux, j'ai besoin de Toi. Chaque heure de chaque jour Seigneur, j'ai besoin de Toi. Et je suis stimulé Seigneur! Car chaque jour je me rapproche de Toi. Je reprends l'assurance que je suis un fils ou une fille de Dieu. Le savez-vous ce matin au fond de votre cœur? Êtes-vous rassurés ce matin, 'Je suis un fils ou une fille de Dieu'. Vous croyez ça de tout votre cœur, 'je suis un fils ou une fille de Dieu.'

Peu importe ce qui semble être, le diable dit. « Je le suis.. » et vous savez que c'est ancré là. Et vous savez que Satan ne peut pas enlever ça de vous. Nous Te remercions Seigneur,

*Poussez vers Dieu des cris de joie, Vous tous, habitants de la terre!
Servez l'Éternel, avec joie, Venez avec allégresse en sa présence!*

Sachez que l'Éternel est Dieu! C'est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons; Nous sommes son peuple, et le troupeau de son pâturage.

Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez-le, bénissez son nom!

Car l'Éternel est bon; sa bonté dure toujours, Et sa fidélité de génération en génération.

Chant : Quand l'Esprit du Seigneur descend dans mon cœur, je prie comme David

43 :36 Oh grand Jéhovah Dieu, comme nous T'aimons aujourd'hui, Seigneur Jésus. Comme nous T'adorons et Te remercions Seigneur Jésus, pour Ta Parole Seigneur. Comme nous Te remercions pour ces mots puissants que Tu nous as donnés et qui sont ancrés dans nos cœurs, Seigneur; que nous sommes justifiés Seigneur Jésus. Que Tu ne vois même pas nos péchés, Seigneur. Que Père c'est comme si on ne les avait jamais commis avant. Comme nous Te louons et T'adorons pour cela Seigneur. Tu es tout, Seigneur Jésus. Nous sommes ici aujourd'hui pour louer Ton Nom, Seigneur, pour T'adorer Seigneur Jésus, et Te laisser savoir combien nous T'aimons et T'adorons Seigneur. Nous voulons que Tu Te sentes le bienvenu, Seigneur Jésus. Entre et prend la prééminence sur le service entier Seigneur. Oins-nous à nouveau du Saint-Esprit. Seigneur, descend comme l'Huile déversée sur notre tête, coule sur notre visage et jusqu'à nos pieds Seigneur. Et oins-nous de Ton Saint-Esprit Seigneur Jésus.

Bénis Tes enfants et sois avec eux Seigneur, Ton Épouse, partout Seigneur. Ton Épouse vient de l'est, de l'ouest, du nord et du sud. Mais Seigneur, Tu la rassembles par Ta Parole, comme Tu as promis que Tu le ferais. Tu as promis que Tu enverrais un messager, Seigneur avec un message qui appellerait une Épouse à sortir. Ce grand aigle qui allait crier, Seigneur, ce serait Ta voix qui appellerait et ils reconnaîtraient Seigneur, qu'ils sont des aigles. On n'est pas de la basse-cour, on est des aigles, et Tu as crié, « prend ton envol, fais aller tes ailes encore et encore, Je vais t'attraper. Je vais t'amener plus haut. » Seigneur, descend, plane ici et attrape-nous Seigneur. Place-nous dans Tes bras, Seigneur Jésus. Oins-nous encore de Ton Saint-Esprit. Seigneur, toutes nos requêtes et nos besoins, Tu les connais tous. Père il y en a plusieurs ici, et beaucoup qui sont sur les ondes à écouter autour du monde Seigneur. Nous sommes dans le besoin, Seigneur. Mais Père, laisse-nous attraper cette F-O-I, qu'on la mette dans cette fronde, qui se trouve entre l'ancien et le nouveau testament, et qu'on la fasse tourner Seigneur, qu'elle tue ce diable, Seigneur. Père nous Te demandons de répondre à chaque besoin, guéris les malades Seigneur Jésus. Père, quel que soit leur besoin, encourage ceux qui sont découragés Seigneur. Père, ceux qui attendent les promesses aujourd'hui. Père soit avec eux, oins-les à nouveau. Chacun Seigneur Jésus. Bénis-nous et sois avec nous. Sois avec nous dans la réunion aujourd'hui. Père oins-nous pour écouter Ta Parole, car nous savons que Ta Parole est ointe. Nous voulons être oints pour L'écouter. Oins nos enfants aujourd'hui Seigneur Jésus. Viens et parle à leurs cœurs Seigneur Jésus. Qu'ils réalisent que Tu les aimes et que Tu es ici avec eux, Seigneur. Comme nous sommes fiers de nos jeunes Seigneur Jésus. Merci pour leurs vies et leur position sur la Parole. Et Père ce jour spécial est dédié à nos mères. Père, puisses-Tu les bénir et leur montrer combien Tu les aimes, Papa Dieu.

47 :10 Père, pour leur vie de service à élever leurs enfants, Seigneur, et étant une épouse pour le père, bénis-les en ce jour. Oins-les de nouveau et donne-leur quelque chose de spécial Seigneur Jésus. Laisse-les savoir combien Tu les aimes, Seigneur. Tu es le grand Donateur, Seigneur. Puisses-Tu les bénir et être avec elles. Descends maintenant, Seigneur Jésus, sois avec nous maintenant. Et nous prenons cette réunion et Te la remettons

entièrement entre Tes mains pour Ton honneur, pour Ta gloire, nous Te louons. Prends cette réunion, Seigneur que nous remettons entièrement entre Tes mains, pour Ton honneur, pour Ta gloire, nous T'adorons. Nous le demandons au Nom, ce Nom incomparable que nous aimons tous, le Nom que nous adorons tous, le Nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. Et nous disons tous : Amen. Amen.

Reprise du chant : Quand l'Esprit du Seigneur descend dans mon cœur